



中学部です



令和6年10月30日

2年生が校外宿泊学習に行ってきました！

10月16日(水)～17日(木)に、2年生が岡山方面へ校外宿泊学習に行ってきました。1日目は岡山城、岡山県立図書館、2日目は北長瀬未来ふれあい総合公園、コンベックス岡山と、それぞれの場所で元気いっぱい活動しました。

また、移動の際には、路面電車や電車を利用しました。特に朝の岡山駅は人通りがとても多く、緊張している生徒もいましたが、事前学習の経験を生かし、ICカードを使ってスムーズに改札口を通り、上手に乗降車することができました。

今回の宿泊学習では、普段の学校生活ではなかなか経験することのできない充実した時間を過ごすことができました。

岡山城

体験コーナーで、模造刀を持ったり、馬の模型に乗ったりして、充実した時間を過ごしました。



岡山県立図書館

バックヤード見学や読み聞かせなど、広い図書館でゆっくり活動することができました。



電車・路面電車

ICカードをタッチ！マナーよく電車にも乗れました。



ピュアリティまきび

豪華な夕食をとったり、ふかふかの布団でしっかり体を休めたりすることができました。自由時間には、友達と一緒にテーブルゲームをして楽しみました。



北長瀬未来ふれあい総合公園

予想外の高い気温でしたが、しっかり給水しながら、遊具で遊んだり、広場で走り回ったりと、元気いっぱい活動しました。

